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Seit über 20 Jahren eine feste Größe im “Piccolo-Jahr” – die Schuco Piccolo “Christmas Edition”. In diesem Jahr 
fährt der Weihnachtsmann eine VW T1 Doppelkabine mit einem Anhänger voller bunter Geschenke. Limitiert ist die 
„Piccolo Christmas Edition 2018“ auf 750 Exemplare und wird in einer schmucken Blechdose ausgeliefert.

Vier attraktive Piccolo-Modelle, geschmackvoll verpackt  in einer nostalgischen Geschenkverpackung – das sind die 
zwei neuen Schuco Piccolo Geschenksets. Ob als Geschenk für den versierten Piccolo-Sammler oder als Überra-
schung für den Automobil-Enthusiasten, diese beiden Sets werden auf jeden Fall Freude bereiten.

A fixed quantity in the “Piccolo year” for over 20 years – the Schuco Piccolo “Christmas Edition”. This year, Santa 
is driving a VW T1 dual cab with a trailer packed with colourful presents. The „Piccolo Christmas Edition 2018“ is 
limited to 750 and will be dispatch in a smart tin box.

Four attractive Piccolo models, tastefully packed in a nostalgic gift package – these are the two new Schuco Piccolo 
gift sets. As a gift for the committed Piccolo collector or a surprise for automobile enthusiasts, these two sets are 
guaranteed to please.

piccolo

VW T1 Doppelkabine mit Hänger/twin cab with trailer  45 055 7300
„Christmas Edition 2018“

Piccolo Geschenk-Set A mit/with Piccolo Grand Prix Racer,  45 018 5500 
Mercedes-Benz 180 Ponton, Tempo Dreirad, Barchetta

Piccolo Geschenk-Set B mit/with Piccolo Ford FK 1000, VW Käfer, 45 018 5600 
Barkas B1000, VW Käfer Cabrio

4 007864 013838

4 007864 015924

4 007864 015948

LIMITED EDITION 750
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Vier poppige Rennwagen stehen in der Box und warten darauf, ins Rennen geschickt zu werden. Nach nur einer 
Rennrunde gilt es punktgenau in der Garage einzuparken. Doch Vorsicht: die Fahrer der anderen Teams werden 
versuchen, Dich von der Rennstrecke zurück in die Box zu schicken. Das Spiel ist auf lediglich 111 Exemplare limitiert 
und ein Riesenspaß für die ganze Familie.

Four trendy racing cars are in the box, just waiting to be given the start. After only one lap, the objective is to park 
right on the spot in the garage. But look out! The drivers in the other teams will try to force you off the track and 
back into the box. The game is limited to a production run of just 111 and is great fun for all the family.

piccolo

EDITION 1:43

Piccolo Pop-Art „Das Spiel“  45 051 3600

4 007864 017805

In seiner „Urform“ Anfang der sechziger Jahre vom ältesten Sohn Ferry Porsche, Ferdinand Alexander Porsche, 
genannt „Buzzi“, entworfen wurde der 911er im Jahre 1963 als Nachfolger des legendären Porsche 356, einem 
begeisterten Publikum vorgestellt. Als erster Serien-Porsche erhielt der 911 einen vollkommen neu entwickelten, 
luftgekühlten 6-Zylinder-Boxermotor. Im Laufe der Jahre immer weiter verbessert und fortentwickelt entspricht das 
hochwertige und fein detaillierte Schuco-Metallmodell im Maßstab 1:43 einem 911 S Coupé des Baujahres 1971.

Called „Buzzi“ in its original form, at the beginning of the 60s, by Ferdinand Alexander Porsche, the eldest son of 
Ferry Porsche, the 911 was designed in 1963 and presented to an enthusiastic public as successor to the legendary 
Porsche 356. As the first mass-production Porsche, the 911 was given a completely newly developed, air-cooled, 
6-cylinder, boxer engine. Continually improved and further developed over the years, the high-quality and finely 
detailed Schuco metal model to a scale of 1:43 represents a 911 S coupé of the year 1971.

Porsche 911 S, sepiabraun/sepia brown 45 036 7600

4 007864 014965

LIMITED EDITION 111

LIMITED EDITION 1000

POP ART   „Das Spiel“

570mm x570mm
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EDITION 1:32

EDITION 1:43

Der Weihnachtsmann und sein Helfer, das Rentier, transportieren auf ihrem Lanz-Bulldog die Weihnachtsgeschenke 
zu ihren sehnsüchtig wartenden Empfängern. Das ist das Thema des diesjährigen Schuco Weihnachtsmodells der Edi-
tion 1:32. Die liebevoll handbemalten Figuren und Geschenke machen aus dem Lanz mit Anbauraupe ein gesuchtes 
und seltenes Sammlerstück.

On their Lanz-Bulldog, Santa and his helper, the reindeer, carry the Christmas presents to their anxiously waiting 
recipients. That is the theme of this year‘s Schuco Christmas model of the 1:32 edition. The lovingly hand-painted 
figures and presents make the Lanz with caterpillar attachment a sought-after and rare collector‘s piece.

Lanz mit Anbauraupe „Weihnachten 2018“*    45 077 0300

 145mm    145g

4 007864 018154

Bereits seit über 15 Jahren ist das alljährliche Schuco Weihnachtsmodell im Maßstab 1:43 fester Bestandteil der 
Schuco-Herbst-Winter-Neuheiten. Seinen wuchtigen Mercedes-Benz Lo 2750 Pritschenwagen hat der Weihnachts-
mann in diesem Jahr mit einer  naturgetreuen Nachbildung eines Schuco-Tricky-Bären und vielen bunten  Geschenken 
beladen. Das Modell ist auf 750 Stück limitiert und wird sicherlich schnell Einzug in viele Sammlervitrinen halten.

The annual Schuco Christmas model to a scale of 1:43 has now been a fixed part of the Schuco Autumn-Winter 
introductions. This year, Santa has loaded his massive Mercedes-Benz Lo 2750 platform truck with a true-to-life 
replica of a Schuco Tricky Bear and many colourful presents. The model is limited to a run of 750 and is sure to find 
its place in many collectors‘ displays.

Mercedes-Benz Lo 2750 „Weihnachten 2018“ 45 031 0400

4 007864 017386

LIMITED EDITION 750
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EDITION 1:32
Früher wie heute sind sie nicht aus einer modernen Landwirtschaft wegzudenken – die Traktoren. Drei besondere 
Legenden des Traktorenbaus hat Schuco in einem hochwertigen Geschenkset zusammengefasst. Der Eicher 3125, der  
Schlüter Compact 1250 TV6 und der IHC (International Harvester Company) 1255 XL werden zusammen in einer 
hochwertigen Holz-Geschenkkiste ausgeliefert. Die weltweite Auflage dieses Geschenksets beläuft sich auf 500 Stück.

Today, just as in the past, we cannot imagine modern agriculture without them – tractors. Schuco has brought 
together three particularly legendary tractors in a high quality gift set. The Eicher 3125, the Schlüter Compact 1250 
TV6 and the IHC (International Harvester Company) 1255 XL are dispatched together in a quality wooden gift case. 
The worldwide issue of this gift set runs to 500.

Set „Traktorlegenden“ mit/with IHC 1255 XL, Eicher 3125, 45 076 5900
Schlüter Compact 1250 TV6 mit Frontlader/with front loader

4 007864 015597 EDITION 1:64

Ein tolles Geschenk für jeden VW Bulli und Klassikerfan ist das VW T1 3er-
Geschenkset aus der Schuco Edition 1:64. Die aufwändig dekortierten „Bulli’s“ 
stellen so eine sehr schöne Ergänzung zu jeder 1:64 und Volkswagen-Modell-
sammlung dar.

The VW T1 triple gift set from the Schuco edition 1:64 is a great gift for every 
VW Bulli and classic car fan. The lavishly decorated „Bullis“ represent a very 
fine addition to any 1:64 and Volkswagen model collection.

3er Set „VW T1“, VW T1 Bus #53, 45 201 9300
VW T1 Kastenwagen/box van „Feuerwehr“, VW T1 Kastenwagen/box van 
„VW-Kundendienst“

4 007864 017812

LIMITED EDITION 500
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EDITION 1:18

Mit Werbesprüchen wie „VW Bus – mit der ganzen Familie unterwegs – sorglos 
und unabhängig“ oder „Der große Volkswagen für kleine Gesellschaften“ bewarb 
Volkswagen in den 50er-Jahren des letzten Jahrhunderts seinen mittlerweile zur 
automobilen Ikone gereiften VW T1 Transporter – auch Bulli genannt. An diese 
Ära des deutschen Wirtschaftswunders und den typischen Werbestil dieser Zeit 
erinnert dieser aus über 200 Einzelteilen, liebevoll in Handarbeit zusammenge-
setzte VW T1 Bus im Sammlermaßstab 1:18.

In the 1950s, with slogans like „VW Bus – on the road with the whole family 
– without a care and independent“ or „The big Volkswagen for small groups“, 
Volkswagen advertised its VW T1 Transporter – also known as Bulli – which has 
meanwhile become an automotive icon. A reminder of this era of the German 
economic miracle and the advertising style typical of the times is this lovingly 
hand-crafted VW T1 Bus to a collector‘s scale of 1:18, put together from over 
200 individual parts.

VW T1b Bus „VW Bus - mit der ganzen Familie unterwegs - 45 003 7700 
sorglos und unabhängig“

LIMITED EDITION 300

230mm 1000g

4 007864 018499
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PRO.R18

LIMITED EDITION 300

Wie unser Schuco-Modell im Maßstab 1:18 beweist, war der Kleinschnittger 
F125 ein vollwertiges Cabriolet für zwei erwachsene Personen. Mit einer 
Karosserie aus Aluminium ausgestattet, erreichte der zwischen 1950 und 
1957 in knapp 3000 Exemplaren gebaute Kleinschnittger eine Höchstge-
schwindigkeit von immerhin 70 km/h. Sein äußerst geringes Gewicht von 
lediglich 150 Kilogramm erlaubte ihm einen Benzinverbrauch von unter 3 
Liter pro 100 Kilometer.

As our Schuco model to a scale of 1:18 shows, the Kleinschnittger F125 
was a fully adequate convertible for two adults. Anyway, with its aluminium 
bodywork, the Kleinschnittger, of which almost 3000 were built between 
1950 and 1957, could reach a maximum speed of 70 km/h. Its extremely 
low weight of just 150 kilograms made for a fuel consumption of only 3 litres 
per 100 kilometres.

Kleinschnittger F-125 mit 2 Figuren/with 2 figures* 45 001 5900
155mm 400g

4 007864 018185
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CLASSIC

LIMITED EDITION 1000

Wendeauto 1010, grau-grün/grey green 45 011 2500
 145mm    125g

Micro Jet „Super Sabre F100“ Montagekasten/construction kit 45 017 8200
 140mm    135g

MicroJet

4 007864 017829

4 007864 011254

GESCHENKTIPPS       WEIHNACHTEN 2018

LIMITED EDITION 500
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„Das große Piccolo Traktor-Rennen“ Brettspiel/board game 45 051 3500
mit/with 4 Piccolo Traktoren/tractors

LIMITED EDITION 1000

660mm X 440mm

4 007864 007448

piccoloGESCHENKTIPPS       WEIHNACHTEN 2018

„Der kleine Flügeltürer-Monteur“ Mercedes-Benz 300 SL  45 055 9500
Montagekasten/construction kit

LIMITED EDITION 2222

4 007864 012503
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GESCHENKTIPPS       WEIHNACHTEN 2018EDITION 1:43

EDITION 1:32

Set „Edition 70 Jahre Porsche“ Renntransporter/racing transporter mit/ 45 037 2700
with Porsche 908 Kurzheck/short tail und/and Porsche 908 Langheck/long tail

LIMITED EDITION 700

Hochwertige Holzverpackung/
high quality wooden box P

ORSCHE

1

9 4 8 - 2 0 1

8

P

ORSCHE

1

9 4 8 - 2 0 1
8

4 007864 009497

Lanz Bulldog mit Dach und Güllefaß/with roof and manure trailer 45 076 9900
LIMITED EDITION 500

255mm 200g

4 007864 007776

Mercedes-Benz L1000 Express „Weihnachten 2017“  45 029 2700
LIMITED EDITION 750

4 007864 029273

LIMITED EDITION 500
Opel Kapitän mit/with Westfalia Hänger/trailer, rot-weiß/red white 45 026 4000

4 007864 010790
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GESCHENKTIPPS       WEIHNACHTEN 2018

LIMITED EDITION 3000

EDITION 1:10

EDITION 1:18

4 007864 066445

4 007864 003464

Simson KR 51/1 „Schwalbe“, billardgrün/billard green 45 066 4400
LIMITED EDITION 1000

Setra S6 „Fischer“  45 003 4600
  380mm    1700g 



43 650 0400 

Dickie Spielzeug GmbH & Co. KG
Werkstr. 1 · 90765 Fürth

Tel. +49 911/9765-02 · Fax +49 911/9765-415
e-mail: schuco@schuco.de

www.schuco.de

4 007864 775958

Länge/length

Gewicht/weight

Vorserienmodell/pre-production sample*

Alle Rechte liegen bei Dickie-Spielzeug GmbH 
& Co. KG. Jedwede Weiterverarbeitung, insbe-
sondere Herstellung und Verkauf von Kopien, 
Nachgüssen sowie Umbauten oder Verbreitung 
von in Farbe, bzw. Beschriftung oder sonstigen 
Merkmalen veränderten Schuco-Modellen ist un-
tersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zi-
vilrechtlich und strafrechtlich verfolgt. Modell- und 
Farbänderungen vorbehalten.

All rights reserved by Dickie-Spielzeug GmbH & 
Co. KG. Any type of reproduction, including ma-
nufacture and sale  of copies,  imitation castings, 
remodelling or distribution of Schuco models by 
modifying colour, inscription or other details is 
prohibited. Violations will be prosecuted in the ci-
vil and criminal courts in accordance with German 
law. Schuco reserves the right to modify its models 
and colours.


